
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 
 
des Lüner SV Volleyball e.V. 
 
 
Am 24.05.2022 im Gemeinschaftsraum der Sporthalle Altlünen 
 
Beginn: 19:10 Uhr, Ende 21.25 Uhr 
 
Anwesende: Es sind 33 Mitglieder anwesend, siehe Anwesenheitsliste als Anlage 1 
 
1. Begrüßung 
 
Das Vorstandsmitglied Martin Lehnhoff eröffnet die Versammlung und begrüßt die 
anwesenden Mitglieder. Er stellt fest, dass die Einladung zur 
Jahreshauptversammlung (Anlage 2) fristgerecht und ordnungsgemäß stattgefunden 
hat. Ergänzungen zur Tagesordnung liegen nicht vor. Die Versammlung leitet sodann 
Vorstandsmitglied Martin Lehnhoff. 
 
2. Genehmigung des Protokolls der JHVS vom 08.03.2018 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 29.08.2021 wurde auf der Homepage veröffentlicht. 
Es wird ohne Änderung genehmigt. 
 
3. Berichte des Vorstandes 
 
a) Mitgliederentwicklung 
 
Martin Lehnhoff berichtet über die aktuelle Mitgliederentwicklung: 
Im Vergleich zu den Vorjahren hat sich die Zahl der Mitglieder deutlich erhöht. 
Sie liegt inzwischen bei 180 aktiven Mitgliedern.  
Dabei gibt es in der Regel eine gewisse Fluktuation, Schüler verlassen nach dem 
Abitur Lünen und den Verein, dafür können neue junge Mitglieder gewonnen werden. 
Die Zunahme der Mitglieder kommt hauptsächlich durch die Sichtung in den 
Grundschulen zustande. 
 
b) Sportliche Entwicklung 
 
Martin Lehnhoff berichtet über die laufende Saison. Die Mannschaft Damen 1 hat 
sich im Mittelfeld der Verbandsliga platziert, Herren 1 hat als 3. sicher die Oberliga 
gehalten. 
Die Mannschaft Damen 2 hat die Bezirksklasse gehalten und Damen 3 hat in der der 
Kreisliga gespielt. 
Die Mannschaft Herren 2 wird aus dem männlichen Nachwuchs gebildet und hat in 
der Bezirksliga vier Spiele gewinnen können. 
Die U20m hat sich für die Westdeutsche Meisterschaft qualifiziert und hat diese mit 
dem 8. Platz beendet. 
Die U18w hat die Qualifikation B für die Westdeutsche Meisterschaft erreicht. 
Die U14mixed ist Bezirksmeister geworden. 



Die U12w hat sich ebenfalls für die westdeutschen Meisterschaften qualifiziert und 
mit dem 7. Platz beendet. 
 
c) Hallensituation 
 
Die Realschulsporthalle wird abgerissen und der Neubau der Realschule beginnt. 
Es wird mit stärkerer Verschmutzung des Bodens gerechnet und der 
Tischtennisverein ist an 2 Tagen (Dienstag und Freitag) und den entsprechenden 
Spieltagen in einem Drittel der Halle. 
 
d) Kassenlage 
 
Claudia Wiegers legt für den Vorstand eine Übersicht über Einnahmen und 
Ausgaben des Jahres 2021 vor, die als Tischvorlage an die Anwesenden verteilt wird 
(siehe Anlage 3). Zum Jahresabschluss 2021 wurde trotz Corona und damit 
verbunden einem reduzierten Spielbetrieb ein Überschuss erwirtschaftet. 
 
4. Bericht des Vorstandes Jugend 
 
Maximilian Geitz berichtet darüber, dass neue Trikots entworfen wurden und einige 
Turniere geplant waren. Diese sind leider auf Grund von Corona ausgefallen. 
 
5. Kassenprüfung und Entlastung des Vorstandes 
 
Max Espeter und Ivonne Casar haben die Kasse eingehend geprüft, die korrekte 
Kassenführung bestätigt und als Kassenprüfer den Prüfbericht unterzeichnet. 
Daraufhin wird auf Antrag der Kassenprüfer der alte Vorstand einstimmig entlastet. 
Ivonne Casar und Jochen Schönsee werden als Kassenprüfer für das Jahr 2023  
einstimmig durch Handzeichen bestätigt. 
 
6. Hallenbewirtschaftung 
 
Da der Mindestlohn eventuell zum 01. Oktober auf 12€ /h erhöht werden soll, wird 
sich ein deutliches Defizit in der Budgetplanung zeigen. Da die Mehrkosten nicht 
durch Einsparungen in anderen Bereichen kompensiert werden können, wird der 
Vorstand beauftragt unterschiedliche Modelle zur Beitragserhöhung zu erarbeiten. 
Falls die Anpassung des Mindestlohnes kommt soll im Rahmen einer 
außerordentlichen Mitgliederversammlung über die Modelle entschieden werden. 
 
7. Nachbesetzung des Vorstandes 
 
Max Geitz und Christoph Kleine übernehmen kommissarisch bis zur nächsten 
Vorstandswahl in 2023 die Vorstandsaufgaben von Rebecca Keenan und Dirk 
Hartmann, die im Vorjahr ihre Posten niedergelegt haben. 
Max Geitz und Christoph Kleine wurden einstimmig durch Handzeichen bestätigt. 
 
 
 
 
 
 



8. Planung Saisonende 2021/22 
 
Auf Grund der Baustellensituation und Corona werden keine Veranstaltungen und 
Turniere geplant. 
 
9. Planung Saison 2022/23 
 
Es wird davon ausgegangen, dass ein normaler Regelbetrieb stattfinden wird. 
Daher werden alle Mannschaften wie üblich gemeldet. Eventuelle Turniere werden 
nach Entwicklung der Lage organisiert. 
 
10. Mitteilungen und Anträge  
 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
 
Martin Lehnhoff dankt abschließend den anwesenden Mitgliedern für die konstruktive 
Veranstaltung und schließt die Sitzung um 21.25 Uhr. 
 
 
 
 
 
______________________   ________________________ 
Protokollantin R. Keenan    Für den Vorstand M. Lehnhoff 
 
 
 
 
Anlagen: 
 
1) Anwesenheitsliste 
2) Einladung zur Jahreshauptversammlung 
3) Kassenbericht 


